
Bonjour, 

 Je vous remercie de solliciter mon approche concernant le devenir de la ligne SNCF Montréjeau-
Luchon.

Pour mémoire et afin de vous éviter de quelconques recherches, j’ai été signataire d’une de vos 
pétitions demandant le rétablissement de cette ligne. De plus, en tant qu’utilisateur régulier de cette 
ligne pour raison professionnelle, je possède encore jusqu’au mois de mai d’un abonnement SNCF 
me permettant d’obtenir des réductions  tarifaires.

Vous comprendrez de fait que je reste attaché à la reprise d’un mode de transport mais autre que 
celui dont nous disposons actuellement. Dans un article de la dépêche du 20 janvier, je me suis 
félicité que la Présidente de la Région semblait respecter ses engagements sur la reprise du 
fonctionnement d’un train jusqu’à Luchon.

Toutefois, je ne puis comprendre que cette remise en service s’envisage avec mode de traction 
obsolète et polluant. Comme vous, je m’inquiète du semble-t-il, futur retrait de l’Etat dans les 
programmes des petites lignes. Je crains que la région ne puissent à elle seule subvenir , faute de 
crédits suffisants, à notre objectif d’une ligne à minima, 

Montréjeau-Luchon.

Ne souhaitant pas que cette vallée soit sous traitée, je ne manquerai pas de porter mon action future 
pour que cette remise en service se fasse en liaison propre, innovante et en relation avec les attentes 
de futurs utilisateurs.

Je vous prie de croire en l’engagement qui est le mien sur ce sujet

Avec mes salutations Républicaines

Philippe MAURIN
Candidat « Les Républicains »
ELECTION LEGISLATIVE 2018


